

Armenia, 10 de abril de 2017

Boletín de Prensa 069



Gobernador sí les cumplió a los cordobeses con las obras que les prometió durante Córdoba Sí para ti

El mandatario departamental inauguró la cubierta del colegio Jesús María Córdoba y el skate park del municipio.



El Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, gobernador del Quindío, regresó al municipio de Córdoba, donde vivió durante la semana del 14 al 19 de noviembre pasado, para entregar las obras que les prometió a los cordobeses, luego de haber escuchado y conocido de primera mano cuáles eran las principales necesidades que como comunidad tenían.



El primer lugar visitado por el mandatario de los quindianos, cinco meses después de haber dedicado una semana para gobernar desde allí, fue la institución educativa José María Córdoba, en

la que inauguró la cubierta que los estudiantes y la comunidad educativa le habían pedido para mejorar la calidad de vida de más de mil personas que se benefician de esta ejecución.



La cubierta tuvo un costo de \$290 millones, su construcción tardó dos meses y para ello la Gobernación hizo un convenio con la Promotora de Vivienda del Quindío. Allí además se hicieron las graderías, se demarcó la cancha y se pintaron los marcos. El personal empleado para este contrato fue de Córdoba, pues el deseo del gobernador es generar empleo en los municipios.



Valentina Holguín Echeverry, personera de la institución educativa, agradeció a la administración departamental por este gesto, y afirmó que ella y sus compañeros se sentían “honrados y orgullosos” al ser tenidos en cuenta por el gobierno del Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá.



En su discurso, el gobernador afirmó: “Estamos haciendo lo que tenemos que hacer, es lo mínimo que una institución educativa necesita. Nuestro Plan de Desarrollo fue hecho con mucho esfuerzo y

dice que debemos hacer una política de inclusión, que las obras sean para todos, por eso ustedes estudiantes, directivos, profesores y padres de familia: ustedes tienen como yo una misión ante Dios y la Patria, que es hacer lo posible para no seguir viviendo en el subdesarrollo, tenemos que hacer que todos tengan igualdad de condiciones, por eso con un mucho cariño y de una manera muy efectiva venimos a entregarles una obra que necesitan los colegios”.



Por su parte, el alcalde de Córdoba, Guillermo Andrés Valencia Henao, agradeció al Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá por cumplir con esta promesa, insistió en que es la primera vez que un gobernador va a un municipio a escuchar a la gente y solucionar sus necesidades, y que además invierte de manera directa en lo social, para que los jóvenes dediquen su tiempo libre en cosas positivas. “Todo en la vida política no es solo hacer puentes y muros, sino también apuntarle a la recuperación del tejido social con obras como esta cubierta para el coliseo de la institución educativa José María Córdoba”, agregó el alcalde.



Ninelly Morales Londoño, directora de núcleo del colegio, expresó: “Es un regalo muy grande para la comunidad educativa, un espacio que les permite a los estudiantes y la comunidad encontrarse, hay que reconocer que el gobierno departamental está haciendo obras muy significativas, que apuntan a generar desarrollo”.



El Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá también entregó balones e hizo el saque en un minipartido que jugó con los niños de este colegio.



El gobernador se desplazó al barrio Villa Teresa donde inauguró de manera oficial el skate park que los jóvenes le habían pedido para practicar deportes sobre ruedas. Allí se construyeron 395 metros cuadrados en el parque que costó \$138 millones 800 mil.



Allí, el Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá comprometió a la gerente de Indeportes, Olga Lucía Fernández, a gestionar la consecución de bicicletas para que los niños puedan disfrutar del skate

park, porque no cuentan con estos elementos. El alcalde Guillermo Andrés Valencia afirmó que él entregará 20, y la Gobernación gestionará 5. Las bicicletas serán administradas por la Alcaldía, y la Gobernación a través de Indeportes llevará un profesional para que oriente a los niños sobre el uso de esta obra que les fue entregada para que disfruten, pero a la vez la cuiden.



Con este skate park, el gobernador busca que los niños y jóvenes inviertan muy bien su tiempo libre en actividades que les ayuden para su desarrollo físico y emocional, alejados del consumo de estupefacientes y con un proyecto de vida encaminado a superar sus capacidades.



El recorrido por Córdoba terminó en la plaza principal, donde el gobernador acompañó al alcalde a la inauguración del Campamento Universitario Médico de Servicio, Cumis, una iniciativa del programa de Medicina de la Universidad del Quindío, con la que 450 profesionales de la salud estarán hasta el próximo martes en Córdoba y Pijao para atender de manera gratuita a toda la población.

CALENDARIO TRIBUTARIO IMPUESTO VEHICULAR DEL AÑO 2017




Traspaso a persona indeterminada hasta diciembre 25 de 2018. Evite continuar pagando impuestos de un vehículo o moto con un cilindraje superior a 125 c.c sobre el cual no tiene posesión.



FECHAS DE PAGO

5 de MAYO	Placas del 000 al 400
9 de JUNIO	Placas del 401 al 800
7 de JULIO	Placas del 801 al 999
7 de JULIO	Motos de más de 125 C.C

Evítese sanciones e intereses por pago extemporáneo

Consulte el estado de su vehículo en la página www.quindio.gov.co

#EnDefensadelBienComún

Gobernación del Quindío recorre el departamento para celebrar el Mes de la Niñez



Ratificando su compromiso con los niños y niñas del Quindío, la administración departamental, a través de la gestora social, Liliana Osorio Buriticá, y la Secretaría de Familia viene desarrollando durante el mes de abril diferentes actividades recreativas y pedagógicas para los estudiantes del departamento.



Las jornadas iniciaron en la institución educativa Río Verde Bajo de Buenavista, y continuaron en la institución educativa Jesús María Morales del corregimiento de La Virginia de Calarcá, lugares hasta donde se desplazaron los funcionarios departamentales para compartir un refrigerio con los niños y realizar actividades lúdicas como rumbaterapia, rondas infantiles y pintucaritas.



De acuerdo con la gestora social del Quindío, la idea de estas visitas es motivar a los niños y niñas a tomarle amor a la educación, e incentivar un sano crecimiento.



"Es una gran emoción para nosotros que llegue el mes de abril, el Mes de los Niños. Venimos a darles un poco de alegría, ánimo y cariño, con todo el corazón. Hoy empezamos en Buenavista, pero cada municipio va a tener su visita y su celebración de nuestra parte. Les traemos un mensaje de amor, de paz y sobre todo queremos hacerlos felices, que sientan que por medio de la música, el arte y la cultura el futuro puede ser mejor".

¿Cómo identificar un licor adulterado?



- 1 El precinto o anillo plástico de seguridad sale entero y no en dos partes iguales cuando destapas la botella
- 2 La tapa presenta abolladuras o tallones que pueden estar cubiertos con cinta o imitación de estampillas
- 3 Si el licor es a base de lácteos, su etiqueta debe tener impresa la fecha de vencimiento
- 4 Si es aguardiente, debes fijarte que su contenido sea transparente: sin sedimentos, partículas o elementos extraños
- 5 Si el licor viene en tetra pak, fijate en que no contenga: residuos de pegamento, alteración u orificios en las pestañas que indiquen que el llenado del empaque se hizo con jeringas

AYÚDANOS A COMBATIR EL CONTRABANDO

Gobernación del Quindío

QUINDIO SÍ PARA TI
#EnDefensaDelBienComún



Gracias a la unión interinstitucional, el Quindío podrá vivir una Semana Santa en paz



La administración departamental, liderada por el Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, se unió con el Ejército, la Policía y la Fiscalía para garantizar un destino seguro y en paz durante la Semana Mayor. Más de 4000 hombres y mujeres de la Policía y el Ejército están desplegados en vías, sitios turísticos, parques temáticos y lugares de peregrinación en el Quindío, para acompañar y dar seguridad a propios y visitantes del corazón verde del Eje Cafetero.



El secretario del Interior, Héctor Alberto Marín Ríos, manifestó: “Nuestro gobernador, el Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, ha hecho todo un trabajo mancomunado con nuestras Fuerzas Militares, de Policía y con el CTI de la Fiscalía General de la Nación, entre otros. Este es un trabajo en unión con los alcaldes y secretarios de Gobierno de todo el departamento, para ofrecerles a todos los turistas que nos van a visitar en esta Semana Santa una plena seguridad”.



Y agregó: “Activamos la Policía de Carreteras y Antinarcóticos en el aeropuerto y terminal. En la zona rural están los carabineros con nuestros compañeros del Ejército Nacional, tenemos la Unidad de Reacción Inmediata 24 horas en servicio, defensores públicos permanentes, así mismo tenemos el almacén de evidencias 24 horas en servicio. Queremos una seguridad real para todos los que nos visitan”.

En Semana Santa, agentes de tránsito departamental garantizan seguridad en las vías del Quindío



Por instrucción del gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, los agentes del Instituto Departamental de Tránsito del Quindío, IDTQ, están desplegados sobre el territorio para facilitar la movilidad y mantener la seguridad en Semana Santa.

El director del IDTQ, Fernando Baena Villareal, explicó: “Nosotros ya tenemos disponibles ocho planes de contingencia para cada uno de los municipios de nuestra jurisdicción, especialmente en Salento y Montenegro”.



Sobre ambos municipios, el funcionario explicó que habrá un seguimiento especial. En Montenegro se ha dispuesto un dispositivo de acuerdo al consorcio que está elaborando la ampliación de la vía La Tebaida – Pueblo Tapao – Montenegro donde no va a haber ningún tipo de intervención durante la Semana Santa. En Salento hay un grupo de reguladores profesionales y estudiantes que van a dar una buena circulación y garantizar que los visitantes estén cómodos y seguros.



El objetivo de la intervención del IDTQ es brindarle seguridad a cada uno de los visitantes que

tendrá el Quindío en esta temporada.

PASAPORTE SIN TRAMITADORES

- 1 Visite la página y separe su cita www.quindio.gov.co
- 2 Preséntese y diligencie sus recibos de pago.
- 3 Reciba su pasaporte a los 3 días hábiles.

REPUBLICA DE COLOMBIA

Asignación de citas virtuales desde la oficina de pasaportes, de lunes a viernes de 7:30 a.m a 11:30a.m



Gobernación fortalece el capital humano de la Lotería del Quindío



En un sencillo pero sentido homenaje, 225 loteros independientes recibieron el respectivo carnet que los identifica como vendedores legales de la Lotería del Quindío.



Durante la reunión, los loteros, además del carnet, recibieron una inducción sobre cambios que tendrá el plan de premios de la Lotería del Quindío, y funcionarios de Colpensiones les explicaron cómo acceder a los Becs, Beneficio Económico Periódico, para su pensión.

Gobernación del Quindío gestiona proyectos para reactivar el área de laboratorios del Centro Nacional para el Estudio del Bambú y la Guadua



El gobierno que lidera el Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá adelanta gestiones ante la Nación para dotar de equipos al Centro Nacional para el Estudio del Bambú y la Guadua, que fue reabierto en los últimos días en la vereda Bellavista de Córdoba.



Al respecto, Carlos Alberto Soto Rave, secretario de Agricultura, Desarrollo Rural y Medio Ambiente y presidente de la junta directiva de la Corporación Autónoma Regional del Quindío, CRQ, relató: “Recibimos dos proyectos que apuntan a la investigación y la formación. Nuestro objetivo será articularlos al Centro Nacional para el Estudio del Bambú y la Guadua (...) les garantizo que hay suficiente equipamiento para que hagamos un gran proyecto”, explicó el funcionario.



La Gobernación del Quindío con su participación activa en la junta directiva seguirá apoyando este proceso para fortalecer el aspecto científico que dio renombre al Centro Nacional del Bambú y la Guadua.

Dirección de Comunicaciones

Gobernación del Quindío

**Boletín de
PRENSA**

